



C o m m u n i q u é

ART ACTUEL

ANTI-POÉSIE BETA RELEASE

Pierre Tremblay-Thériault

Vernissage le vendredi 19 février 2010 à 19h
Exposition du 19 février au 14 mars 2010

Galerie Le 36

36, rue Couillard, Vieux Québec, G1R 3T3

Heures d'ouverture :

Ouvert les vendredi, samedi et dimanche, de 14h à 17h

Pour information : (418) 692-1806

La Galerie Le 36 a le plaisir de vous présenter l'exposition de Pierre Tremblay Thériault, récipiendaire du prix d'excellence qu'elle a décerné à un finissant de la promotion 2008-2009 du Baccalauréat en arts visuels de l'Université Laval. Anti-Poésie Beta Release est une œuvre numélectronique où l'artiste nous convoque à une expérience esthétique à part entière. C'est ainsi que se conjuguent son, couleur, lumière et images dans la rencontre d'espaces différents.

«Ma production présente au regardeur une vision de lui-même et du monde transformée par mon interprétation personnelle, filtrée par le médium technologique. Le son, la couleur, la lumière et l'image sont des catalyseurs de l'immersion du témoin dans une virtualité ludique gagnant du territoire dans l'espace réel.

Je travaille à instaurer une relation entre l'homme et la machine qui tente d'aller au-delà d'une simple mécanique réactive en proposant un monde qui accueillera l'esprit et les sens à qui veut bien se prêter au jeu de l'expérience esthétique.»

Pierre Tremblay-Thériault

Pierre Tremblay-Thériault poursuit actuellement des études à la maîtrise en arts visuels et médiatiques de l'Université du Québec à Chicoutimi.